

YO ME PREGUNTO: Será el inglés, el idioma futuro de nuestra Nación?

Quiero felicitar a la Sra. Nérida S. de García, por su artículo " Cuando fallan los métodos", coincidiendo en todas sus apreciaciones. Aunque retirada ya de la enseñanza, como maestra de primaria (1ª y 2ª grado) y educación inicial. Desde hace algunos años he podido apreciar que los docentes efectúan mucho perfeccionamiento, pero a la vez hay mucha desorientación.

El método global, como todos los métodos, no son infalibles, tienen sus virtudes y sus defectos. No todos los niños captan en la misma forma la enseñanza, está en el docente aguzar sus sentidos y analizar la forma de llegar a todos sus alumnos con otras alternativas.

No se le puede exigir a una persona que realice una tarea, si no tiene los conocimientos básicos.

No se le puede dar a una persona, un ovillo de lana y par de agujas para que haga un tejido si no sabe tejer. Solo hará un enredo de lanas.

Lo mismo ocurre con los niños, si no se le dan los elementos básicos, nunca aprenderán a leer y escribir correctamente.

Hoy vemos carteles, libros, notas y periódicos con errores de ortografía y redacción incomprensible, que nos exigen una doble o triple lectura.

Con respecto al inglés, ¿porqué primero no enseñamos bien nuestro idioma escrito y hablado? Después podrán aprender todos los idiomas que quieran.

Yo me pregunto, será el inglés el idioma futuro de nuestra Nación?

Porqué no volvemos a nuestra fuentes? Revitalicemos nuestras raíces. Si tenemos material humano muy capaz.

Con nuestro afán de copiar todo lo foráneo copiamos métodos educativos ajenos a nuestra idiosincracia, métodos que fueron fracasos en sus países de origen y hoy pagan las consecuencias, lo mismo que nosotros.

En mis años de inspectora, disenta con algunas docentes, respecto al término "disciplina". Yo lo exigía, como debe entenderse y aplicarse, en función de la adquisición de hábitos de orden, trabajo, higiene, respeto por el prójimo, sus sentimientos, su vida, por la naturaleza, la propiedad ajena, la amistad y todo lo que contribuya a la formación del individuo.

Se puede tener libertad, orden y democracia, con disciplina, respetando derechos y obligaciones, contrario es libertinaje y delincuencia.

Recapitemos todos, por nuestros niños y su futuro.